



NEWS 第49回佐賀農業賞 優秀賞を受賞されました

佐賀県では、意欲的に技術や経営の改善に取り組み、地域農業の振興に貢献されている農業者を「佐賀農業賞」として表彰しています。

この度、若木町で「百笑茶屋&ドッグパーク」を営まれ、梅の生産、加工品販売のほか、梅干しや梅ジャムのレシピを教える「梅仕込み教室」の開催など、農業観光ビジネスを幅広く展開されている大古場美由紀様(若木町)が「地域農業活性化の部・女性の活躍部門」で優秀賞を受賞されました。

中山間地域の魅力を伝えるため、梅の観光農園や農家レストラン、加工品の開発、販売に取り組まれるとともに、食農教育を通じた担い手の育成など農村ビジネスの新たな形を確立されたことが評価されたものです。

この度の受賞、誠におめでとうございました。



NEWS よりみちステーション様が内閣府特命担当大臣表彰を受賞されました

1月17日(火)、令和4年度子供と家族・若者応援団表彰において、内閣府特命担当大臣表彰(子供・若者育成支援部門)を受賞されたよりみちステーションの皆さまが、受賞報告のため市役所を訪問されました。

よりみちステーション様は、2012年から活動を始め、子どもを中心とした誰でも来られる居場所づくりを進められました。

代表である小林由枝様からは、「10年という節目の年に、子どもが『何をしてもいいし、何もしなくていい』居場所のコンセプトを評価されたことが嬉しかった」と報告されました。

この度の受賞、誠におめでとうございました。



NEWS 第63回都市対抗県内一周駅伝大会閉幕！

2月17日(金)からスタートした県内一周駅伝大会が無事終了しました。

武雄市チームの総合順位は11位。最終日3日目の後半の部では、力強い走りを見せ1つのタスキを最後までつなぎ通すことができ、チームとして来年につながるものとなりました。

この3日間、全33区間272.9kmを走り抜いた武雄市チームは、多くの人に感動や勇気を与えてくれました。武雄市チームの皆さま大変お疲れさまでした！

また、沿道で応援してくださった皆さまありがとうございました。



NEWS 人権擁護委員と副市長との意見交換会を開催しました

2月3日(金)、武雄市の人権擁護委員の皆さまが市役所を訪問され、副市長との意見交換会が行われました。人権擁護委員は、法務大臣からの委嘱を受け、人権意識を高めるための啓発活動や人権相談などを行っています。

意見交換会では、退任された森順子様、諸岡隆裕様、小野正貴様、新たに人権擁護委員として委嘱を受けられた徳重晃子様、角敬一郎様、大鋸誠士様、再任された山口松美様、郡正法様をはじめ人権擁護委員の皆さまの紹介があり、新型コロナウイルス感染症や災害等に伴う新たな人権問題への対応や、人権相談に臨む際に心がけていることなどについて意見が交わされました。